

ENSAYO

MACROECONOMIA
YANETH DEL ROCIO ESPINOSA

PRESENTA EL ALUMNO:

Glendy Karina Escobar Vázquez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre Turismo Escolarizado

Comitán de Domínguez, Chiapas

22 de Mayo del 2020.

Introducción

Cuando se decide qué va a consumir, a utilizar, o lo que requiere en base a sus necesidades, una economía debe decidir cómo va a arreglárselas con unos recursos limitados. Hablando del sistema económico, podemos darnos cuenta de que es un medio por el cual se usan los recursos para satisfacer los deseos humanos.

El Funcionamiento Del Sistema Económico

Empiezo por definir Sistema, Un sistema es un conjunto de elementos, esos elementos para poder entenderse necesitan interactuar entre sí para alcanzar un objetivo.

El Sistema Económico es un conjunto estructurado de interrelaciones que determinan la forma en la que se organiza la actividad económica de una sociedad, la producción de bienes y servicios y su distribución entre sus miembros.

Al aplicar esto con el término de economía, puede entenderse que un sistema económico es el conjunto de elementos (RECURSOS, SOCIEDAD, EL COMO SE UTILIZAN LOS RECURSOS) donde ellos interactúan entre sí.

Dentro de un sistema económico existen las etapas de la actividad económica:

- Producción: Es el proceso de fabricar, elaborar u obtener productos o servicios.
- Distribución: Es muy habitual en el comercio para nombrar al reparto de productos.
- Consumo: Es la acción de utilizar y/o gastar un producto, un bien o un servicio para atender necesidades humanas.

También existen los Factores de producción de la actividad económica. Estas actividades económicas explican el comportamiento que desarrollan las sociedades para satisfacer sus necesidades, son 3 actividades, la producción, distribución y consumo. Los elementos para producir son la TIERRA, TRABAJO Y CAPITAL.

Tierra: No refiere únicamente al área utilizada para desarrollar actividades que generen una producción. Se incluyen todos los recursos naturales que se utilizan en la producción de bienes y servicios

Trabajo: Se refiere a las capacidades físicas, mentales, a las habilidades, que poseen los trabajadores y que son necesarias para la producción de bienes y servicios

Capital: Se denomina capital al dinero, a todos aquellos bienes o artículos elaborados en los cuales se ha hecho una inversión y que contribuyen en la producción

Un sistema es un conjunto de elementos, funciona como una comunidad de tres niveles, INFRAESTRUCTURA, ESTRUCTURA Y SUPERESTRUCTURA. Existen tres tipos fundamentales de sistemas económicos: el capitalismo, el socialismo y el de economía mixta.

Actualmente los sistemas económicos se clasifican fundamentalmente de acuerdo a la propiedad de los medios de producción (capital y recursos naturales), en dos tipos básicos:

- Propiedad privada: Sistema capitalista.
- Propiedad estatal: sistema socialista

Capitalismo: Basado en la propiedad privada de los medios de producción, en la importancia del capital como generador de riqueza y en la asignación de los recursos a través del mecanismo del mercado.

Es un sistema, que, como explicaba en el foro, hay dos agentes privados que son Empresa y Familia, En el cual hay competencia y libertad de mercado, este sistema permite la libre elección para comprar un producto o no.

Es un sistema que se puede definir como Egoísta, porque todos actúan persiguiendo su propio interés y se entiende que este actuar de manera egoísta hace funcionar la economía de manera eficiente y sana.

Aunque en la Realidad termina existiendo desigualdad que se refleja en el poder económico y político.

Socialismo: Doctrina política y económica que propugna la propiedad y la administración de los medios de producción por parte de las clases trabajadoras con el fin de lograr una organización de la sociedad en la cual exista una igualdad política, social y económica de todas las personas.

En teoría es el sistema económico perfecto postulando todo lo contrario al capitalismo, pretendía un sistema social sin clases en el que existiera la igualdad social de todos los miembros de la sociedad.

Economía Mixta: Se definen como sistemas de producción que se desarrollan de manera conjunta siendo componentes de un sólo sistema de producción. Se refiere a un sistema de organización económica en el que se combina la actuación del sector privado con la del sector público.

Conclusión

El Sistema Económico es un tema de relevancia para atender porque permite establecer la forma en la que se organiza la actividad económica de una sociedad.

Así como las actividades económicas que son Producción, Distribución y el Consumo, y que hay 3 sistemas económicos, EL SISTEMA CAPITALISTA, EL SISTEMA SOCIALISTA Y EL SISTEMA MIXTO

Bibliografía

Gregory, M. (2004). Principios de la economía. México: McGraw Hill.

McConnell, B. (2004). Microeconomía. México: McGraw Hill.

Méndez, J. (2004). Economía y la empresa. México: McGraw Hill. Elizalde, E. (2012). Macroeconomía.

México: Red tercer milenio. GONZÁLEZ, Antonio J, Maza Zavala, Domingo F. (1986) Tratado moderno de economía general, South-Western Publishing Co, México, 568 pág.

PARKIN, Michael et.al (2001) Macroeconomía. Versión para Latinoamérica, Addison Wesley, México, 541 pág.